

¡Comienza la LEB Plata 2012/2013!

Esta temporada únicamente disputarán la competición 11 equipos. Los recién llegados Palma Air Mallorca y Ceba Guadalajara parten como favoritos.



Aitor Arroyo 11/10/2012

Este fin de semana comienza por fin la tercera competición por rango de España. Una liga que ha tenido un verano muy movidito, con muchos problemas para poder completar la liga. Finalmente competirán 11 equipos, por lo que a mi parecer la liga queda algo descafeinada por lo corta tras los ascensos de Ourense, Regal Barcelona, River Andorra y Leyma Coruña a la Leb Oro y la renuncia a participar de Plasencia, Tenerife y Gandía.

Con todos estos ingredientes se presenta una temporada incierta y quizás con dos claros favoritos a hacerse con la victoria en esta competición como pueden ser Palma Air Mallorca y Ceba Guadalajara, aunque a buen seguro que los equipos vinculados animarán la competición.

Y luego habrá que ver qué papel desempeñan equipos como Oviedo, Aurteneche Maquinaria o ISB que ya tienen experiencia en esta categoría. Las incógnitas de esta liga pues como siempre suele ocurrir en todas las competiciones son los recién llegados Cafés Aitona, Amics Castello y Gran Canaria (este equipo no debe de pasar ningún apuro ya que viene de LEB Oro).



Robert Joseph machaca el aro
Foto: FIBA Europe

Pequeño análisis de los equipos participantes:

Clínicas Rincón: El conjunto vinculado del Unicaja de Málaga vuelve a la LEB Plata tras su paso por Oro durante 4 temporadas. El objetivo será seguir formando jugadores como Alex Abrines que ha dado un salto espectacular en un año. Plantilla muy joven como corresponde a un conjunto de formación destacando a **José Pozas Checa** y **Luis Conde**, dos perlas de futuro.

CB Prat: Otro de los conjuntos vinculados de la categoría que año tras año aporta jugadores a la liga Endesa ACB. Esta es su séptima temporada en Leb Plata y querrá repetir la buena temporada que tuvo en la 2011/12 aunque este no sea su objetivo final. Los nombres y jugadores que destacaría son **Barrera**, **Albert Homs** y un **Guillen Vives** que ha tenido muchos minutos este año en pretemporada con el primer equipo. Para ayudar en la formación de dichos jugadores como siempre el equipo catalán apuesta por algunas piezas experimentadas como son **Alex Ros** o **Roger Vilanova** que pondrán un puntito de calma al equipo.

Aurteneche Maquinaria Euskadi: El equipo vasco comienza la temporada con el objetivo de consolidarse y seguir creciendo. Hace 2 temporadas campeón de su grupo de liga Eba y finalmente consiguiendo el ascenso. La temporada pasada debutó en Plata con una gran actuación quedando cuarto y haciendo un buen baloncesto.

Este año intentará volver a repetir lo de la temporada pasada y para ello cuenta con una buena plantilla en la que destacan sus últimas incorporaciones: el base canario **Javi Alvarado** que llegó a jugar en liga ACB con el Gran Canaria y el ala-pívot cubano **Georvys Elías** ex del Tenerife. Tendrán durante 2 meses el hándicap de no poder contar con otro jugador importante cedido por Baskonia, **Ilimane Diop**, por una lesión en su rodilla.

Grupo Eulen Carrefour "El Bulevar" de Ávila: El conjunto de Ávila del que se nutre el Mad Croc Fuenlabrada parte con la difícil misión de mantener la categoría pensando en formar futuros jugadores que puedan jugar en liga Endesa ACB, porque estando como están los clubes en el apartado económico seguro que en algún momento de la temporada el equipo madrileño va a necesitar de estos jugadores.

La experiencia en este bloque la pondrán el americano **Paul Riley**, conocedor de la categoría, y **Pape Sow** que pasó por Valladolid y harán que jugadores como **Massime Fall** que la temporada pasada disputó minutos en la ACB siga creciendo y que otros como **Javi De Pinto** o **Pablo Fernández** puedan seguir los pasos de Álvaro Muñoz o Adrian Laso ya asentados en la liga Endesa ACB.

ISB: Continúa en esta categoría manteniendo el núcleo de la plantilla e incorporando dos jugadores más que interesantes: **Lander Lasa** que disputó la temporada pasada minutos en la ACB con el Lagun Aro y que conoce la competición como pocos y **Antonio Pantin** el jugador gallego que la temporada pasada contribuyó al ascenso del Ourense. Estos dos jugadores sin duda alguna serán dos pilares importantes para conseguir consolidarse en la categoría y por qué no soñar por conseguir algo importante esta temporada.

Oviedo Club Baloncesto: El equipo asturiano comienza su cuarta temporada en Leb Plata quizá mirando cotas más altas que a las que han llegado hasta ahora. Apuestan por una plantilla joven a la que aportarán experiencia los hermanos **Adrián y Héctor Macía**, que continúan en el equipo o los fichajes de **Víctor Pérez** y **Diego Sánchez**. Teniendo muy en cuenta el base **Cárdenas**, el alero asturiano **Sánchez** y el nuevo pívot del equipo el canadiense **Will Galick** también tendremos que estar muy atentos a lo que pueda ser capaz de hacer **Will Foster** jugador que mide 2,26. De todas formas, habrá que tener paciencia con él y darle su tiempo de adaptación en la competición.

Cafés Aitona: Recién ascendido de la liga EBA el conjunto guipuzcoano ha mantenido el bloque del año pasado y no ha hecho grandes locuras. Una plantilla que combina experiencia y juventud y que derrocharán mucho trabajo para intentar conseguir la permanencia. **Carlos Martínez de Corcuera** y **Jon Santamaría**, sus dos únicos fichajes, serán los jugadores referencia que tendrán que tirar del carro. Una curiosidad, ningún jugador foráneo

EBA C J 04: Sin invictos y sólo un equipo sin victorias
19 comentarios

Adecco Oro J1: Finalmente no hubo sorpresas
0 comentarios

La Adecco Oro que viene
0 comentarios

Sammy Monroe MVP de la Adecco Plata 2011/12
3 comentarios

Proyecto para las ligas Adecco LEB y EBA ¿El futuro que viene?
8 comentarios

El icono LEB Robert Joseph tendrá su oportunidad en la ACB
0 comentarios

todos son nacionales.

Palma Air Europa: ¿El gran favorito? Esta es la pregunta del millón. En teoría por plantilla, sino el máximo favorito, si uno de los llamados a estar arriba. Aún siendo un recién ascendido, la desaparición de equipos de la isla le han dejado como punta de lanza. **Sergio Riera** en la dirección y **Robert Joseph** en el juego interior serán sus referentes, sin olvidar a jugadores como **Iván Matemalas** e **Israel Pampin**, conforman un conjunto muy experimentado en esta competición. Otro de los jugadores a vigilar por los equipos rivales será el estonio **Viljar Veski**.

Amics Castelló: Otro gran proyecto para otro recién ascendido. Gran plantilla con gente experimentada en la competición como **Alberto Ausina**, **Castello**, **Archiles**, **Roberto Rueda** o **Luis Parejo** son un claro ejemplo por la apuesta fuerte que hace el cuadro valenciano.

CEBA Guadalajara: En Guadalajara nace un nuevo proyecto llamado Ceba. Este nuevo club no ha escatimado recursos económicos y ha montado una gran plantilla. Esperemos que su paso no sea tan efímero como el del CB Las Rozas, ya que este proyecto visto desde fuera parece similar. Este equipo lo lidera **José María Balmón**, un hombre determinante en esta categoría. El club alcarreño tiene muy buenas piezas como **Markovic**, **Sergio Pérez** o **Mamadou Diop** sumado a los llegados de Asefa Estudiantes como **Javier Medori** o **Tomas Fernández**. Y con una última incorporación de gran calidad como es la de **Víctor Arteaga**.

Si el entrenador **Ángel Cepeda** es capaz de conjuntar a este elenco de buenos jugadores y les respetan las lesiones seguro que darán mucho que hablar y espero que solo en lo deportivo.

Gran Canaria 2014: El equipo canario viene de hacer un buen año en LEB Oro, pero los motivos económicos les traen a esta competición. Sin grandes cambios en la plantilla mantiene un bloque sólido incluyendo jugadores de la cantera, muchos de procedencia africana. La experiencia la pondrá **Morales** jugador muy versátil y para ayudarlo y dar ese toque de experiencia vuelve a su tierra **Añaterve Cruz** tras pasar por Plasencia, Coruña y Ávila jugador que ha cogido mucha experiencia en estos equipos y a buen seguro tiene mucho que enseñar a las futuras promesas del equipo canario.

Pues lo dicho, a disfrutar de una LEB Plata muy cortita, que a buen seguro nos sabrá a poco, pero que esperamos que nos podamos divertir y que en el transcurso de la temporada y en su finalización solo tengamos que hablar de lo deportivo y no de lo económico.

Y que los ascensos y descensos sean finalmente por derecho deportivo y no por los despachos. Creo que ya es hora que los que seguimos y apostamos por el baloncesto en estado puro con sus errores y sus aciertos tengamos un verano tranquilo.

La primera jornada se disputará integra el Sábado día 13 de Octubre, en la que destacaría dos encuentros por encima del resto: Gran Canaria 2014 - Ceba Guadalajara y Prat Joventut - Palma Air Europa.



Comentarios

Todavía no hay comentarios.

[Debes entrar o registrarte para poder dejar un comentario.](#)

- [Colabora](#)
- [Contacto](#)
- [Datos identificativos](#)
- [RSS y redes sociales](#)
- [Terminos y condiciones](#)

Brotherhood: UltimateNBA.com

MueveteBasket.es 2004/12

